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紧扣“四个定位”持续解放思想 奋力开创高邮高质量发展新局面

市十五届人大三次会议隆重开幕
勾凤诚出席大会 张利作政府工作报告 张秋红主持大会

本报讯（记者 管玮玮）24日上午，备
受全市人民瞩目的市十五届人大三次会
议在文体休闲公园大剧院隆重开幕。宽敞
明亮的会场内，“紧扣‘四个定位’，持续解
放思想，奋力开创高邮高质量发展新局
面”的巨幅标语令人振奋，催人奋进。来自
全市各条战线的市人大代表肩负着 83万
高邮人民的重托，意气风发、满怀豪情地
出席会议。

在主席台前排就座的大会执行主席
有勾凤诚、张秋红、徐永宝、薛晓寒、孙明
如、吴惠山、杨向东。市人大常委会主任张
秋红主持大会。

市十五届人大三次会议应到代表
293人，出席大会的代表有 286人，符合
法定人数。

大会在庄严的国歌声中开幕。
会上，代市长张利代表市人民政府向

大会作政府工作报告。他首先回顾了
2018年的工作。他说，过去的一年，面对

严峻复杂的宏观经济形势和繁重艰巨的
改革发展任务，我们坚持以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指导，认真贯彻
省委娄勤俭书记两次来邮调研讲话精神，
在中共高邮市委的坚强领导下，坚持变中
求稳、稳中求进，较好地完成了市十五届
人大二次会议确定的各项目标任务。我市
综合实力持续进位、工业体量快速攀升、
金融活力显著增强、重点工作有序推进、
创优夺牌频传捷报、民生福祉不断提高。

张利说，一年来，我们始终保持不竭
动力，扎实推进“四大工程”“十件大事”，
打造了经济社会发展的强力引擎。始终保
持恒心毅力，纵深推进“三大攻坚战”，守
住了防范重大风险的底线，提升了精准脱
贫的成效，交出了合格的生态答卷。始终
保持发展定力，把“工业强市、生态立市、
项目兴市、文化铸市”牢牢抓在手上，特色
特质更加彰显，发展动能更加强劲。始终
保持创新活力，以担当实干精神推动一系

列改革创新举措落地见效，加速了发展要
素和创新资源的集聚。所有这些成绩，是
市委正确领导的结果，是市人大、市政协
有效监督和大力支持的结果，是全市人民
团结拼搏、开拓进取、奋勇争先的结果。

张利指出，2019年是新中国成立 70
周年，是决胜高水平全面建成小康社会的
关键之年。今年政府工作的总体要求是：
坚持以习近平新时代中国特色社会主义
思想为指导，全面贯彻党的十九大、十九
届二中、三中全会和中央经济工作会议精
神，坚持稳中求进工作总基调，坚持新发
展理念，以“六个高质量发展”为要求，紧
扣“四个定位”，持续解放思想，奋力开创
高邮高质量发展新局面，推动“强富美高”
新高邮建设取得新成效。

张利说，围绕以上目标，要重点做好
六个方面工作：一是聚力做强产业经济，
狠抓项目建设，加快转型升级，做优园区
载体，支持民企发展， （下转 3版）

市十五届人大三次会议开幕现场。林山 摄
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本报讯（记者 管玮玮）
24日，出席市十五届人大三
次会议的人大代表分组审
议政府工作报告等相关报
告。当天上午，市委书记勾
凤诚参加东片代表团甘垛
代表组，与代表们一起审
议。他强调，全市上下要以
辩证的眼光看待高邮取得
的各项成绩，科学谋划推进
高邮未来的发展，以持续的
定力、澎湃的动力、为民的
情怀，奋力推动高邮各项工
作高质量发展。

参加审议的部分代表热
议政府工作报告中纷呈的亮
点，畅谈各自切身感受。勾凤
诚认真听取代表们的发言，
并不时与代表就有关问题进
行深入探讨和交流。

听取大家的发言后，勾
凤诚指出，政府工作报告是
一份令人振奋的“成绩单”，
成绩单上每一项显著成绩
都是全市人民团结拼搏、开
拓进取、奋勇争先的结果。
全市上下要以辩证的眼光
看待高邮经济发展所取得
的既有成绩，保持清醒的头
脑，进一步对标“高质量发
展”主题，寻找我市发展过
程中存在的差距和短板；要
辩证看待城市建设所带来
的变化，始终坚持以人民为
中心的理念，让高邮这座城
市进一步持续健康发展；要
辩证看待民生保障所取得
的成就，在提升绝大多数老
百姓民生幸福指数的同时，
下更大力气，引进优质教育
资源，提升公共服务水平，
吸引更多的高端人才来邮
定居创业，不断提升城市能
力；要辩证看待干部状态，
持续激发干部干事创业内
在动能，凝聚工作合力，为
高邮经济社会发展作出应
有的贡献。

勾凤诚强调，政府工作
报告也是一份高质量发展
的任务书，通篇贯彻新发展理念和市委全会精神，
并按照高质量发展的要求，确定了今年各项工作目
标任务。各地、各部门要本着科学的态度，围绕“发
展方向不能偏、留有遗憾的事不能干、大多数人不
支持的事不能干、形式主义和形象工程不能干”的
原则，紧扣“四个定位”，持续解放思想，将政府工作
报告所确定的各项目标任务项目化、数字化，采取
有效措施一件件加以落实，确保各项预定目标任务
又好又快完成。

勾凤诚要求，全市广大干部要时刻保持一颗平
静的心，在未来的发展过程中，以持续的定力看待
发展快慢，以澎湃的动力干事创业，以为民的情怀
用心服务，苦干实干，持续发力，久久为功，奋力推
动高邮各项工作高质量发展。

张利参加卸甲代表组审议时要求———

坚定信心 乘势而为 推动“强富美高”新高邮建设取得新成效
本报讯（记者 葛维祥）24日上午，出

席市十五届人大三次会议的代表分组审议
政府工作报告。市委副书记、代市长张利参
加南片代表团卸甲代表组审议时要求，全
面贯彻党的十九大、十九届二中、三中全会
和中央经济工作会议精神，坚持稳中求进
工作总基调，坚定发展信心，乘势而为，推
动“强富美高”新高邮建设取得新成效。

审议时，卸甲代表组的代表们围绕
2019年高邮经济社会主要预期目标和发展
路径，以及政府自身建设，踊跃发言，各抒己
见。同时，代表们还就落实“四个定位”、推进
产业转型升级、支持民企发展、助推乡村振

兴等方面的工作提出了意见和建议。
听取代表们的发言后，张利指出，过

去的2018年，面对严峻复杂的宏观经济
形势和繁重艰巨的改革发展任务，我们坚
持变中求稳、稳中求进，较好地完成了市
十五届人大二次会议确定的目标任务，主
要经济指标完成总量、数量、增量、质量都
位列扬州“第一方阵”，名列前茅。尤其是
在纵深推进“三大攻坚战”、防范重大风
险、精准脱贫、生态建设等方面都交出了
合格答卷。张利说，成绩来之不易，这主要
是市委正确领导的结果，是市人大、市政
协有效监督和大力支持的结果，也是各层

各级共同努力付出换来的结果。2019年，
是新中国成立 70周年，是决胜高水平全
面建成小康社会的关键之年。张利要求，
全市上下要认清国际国内复杂多变的宏
观经济形势，困难不容低估，但信心不可
动摇。按照市委十一届六次全会部署，紧
扣“四个定位”，持续解放思想，奋力开创
高邮高质量发展新局面。

张利要求，卸甲镇要充分发挥区位优
势，大力发展“道口经济”，力争用2—3年时
间再造一个新卸甲。张利还勉励各位人大代
表回到各自工作岗位后，努力工作，为全市
和卸甲镇经济社会发展作出应有的贡献。

市政协十三届三次会议举行大会发言
本报讯（记者 杨晓莉）24日下午，市

政协十三届三次会议举行大会发言。市政协
主席徐永宝，副主席张贵龙、钱富强、居晓
波、周启泉，秘书长林荣岩参加会议。市领导
张利、杨文喜、赵广华、王薇、王永海、李生、
张军、傅晓应邀出席会议。市政协副主席张
拥军主持会议。全体政协委员参加会议。

会上，提案组、财贸组、工交组、文艺新
闻组、教育组、农业组、城建组、人资环组的
8位委员代表分别就加强停车场建设管理，

有效缓解城区停车难；关于融资平台公司
转型中政府性债务管理的几点建议；精准
发力，持续推进重大项目建设；推动高邮大
运河文化带建设，打造长三角区域文化新
高地；控制规模，适度超前，科学规划城区
教育布局；打造长三角后花园，先从水文章
做起；注重规划引导，振兴美丽乡村；推动医
养结合，促进养老事业健康发展等8项社会
重点、热点问题进行发言。委员们对这些工
作中存在的问题和难点进行了全面、细致、

深入的分析，并提出了许多具有可行性的意
见和建议，供市政府及相关部门参考。

会上，市委副书记、代市长张利对各
组委员代表的发言表示充分肯定。他说，
委员们的发言立足全市经济社会发展大
局，提出了许多反映民意、富于创新的真
知灼见，充分体现了大家的政治热情和
履职能力，具有非常鲜明的特点，与中心
工作契合度高、短板问题抓得准、谋划发
展措施实。 （下转 3版）

紧扣“四个定位”持续解放思想
奋力开创高邮高质量发展新局面

———代市长张利在市第十五届人大
三次会议上的政府工作报告解读

（详见 2-23版）

图为市委书记勾凤诚参加甘垛代表组审议。 林山 摄

代市长张利作政府工作报告。
林山 摄


